

Théâtre : la Grange des Dîmes a fait le plein ce week-end

Samedi et dimanche, la Grange des Dîmes a fait le plein pour les deux pièces de théâtre proposées par le Printemps des arts.

« La Nuit de Valognes » d'Éric-Emmanuel Schmitt et « Le Malade imaginaire » de Molière ont séduit un public enthousiaste, qui a apprécié le jeu juste et dynamique des acteurs du Théâtre Farago et de la compagnie Alegria. Une ovation très méritée a été faite aux deux troupes.



« Le Malade imaginaire », un classique indémodable.